
JOAへの要望

岐阜県協会

・長期事業方針及び中期事業計画書に対してパブリックコメント

・会員(都道府県協会)の維持について(下記にも記載)

・パーマネントコースについて維持するにしても、広報活用も必要

・大会のプロ化に対して、各県協会やボランティアの役割や受益負担の整理が必要ではないか。

・ねんりんピックへの参加促進(２０２５年の岐阜県大会)

あいちシニアOL愛好会

JOA主催大会は年度後半分は前年度12月末、年度前半分は前年度6月末までに開催日を公開してほし
い（JOAの主導を強化して推進してほしい）

理由：JOA主催大会を配慮した県協会・クラブの事業計画立案のため

　　　あとから、堂々と被せたり、近接した時期に設定されると、参加者を取られる

　　　参加者の準備（トレーニング計画）に影響あり


